

Culture



Un concert pour la "bonne cause"

Après l'annulation à cause des intempéries qui ont touché Saint-Max en mai dernier, le concert de Christian Delagrance a eu lieu au Foyer Culturel en ce premier week-end de septembre.

Les fans se sont déplacés en nombre pour assister à ce concert qui en plus d'être de qualité, était organisé au profit de l'association Assistance Humanitaire Internationale ; association créée par le chanteur pour, dit-il, " donner un nouveau sens à sa vie ". Merci à lui pour ce bon moment, ainsi qu'à Isabelle Voinson, organisatrice du concert.